



Press Release

Idneo consolida su modelo de negocio con una facturación en su actividad de ingeniería de 13,5 millones de euros y un negocio de fabricación acumulado de 60 millones

La compañía se alía con socios locales y abre oficinas para ejecutar su implantación en el extranjero

Viladecavalls (Barcelona), 29 de enero 2014.- Idneo, la compañía creada por FICOSA en 2011, prevé cerrar el año 2013 con una facturación de 13,5 millones de euros y un negocio de fabricación inducida acumulado de 60 millones en las plantas de Viladecavalls (Barcelona) y Shanghai (China). Estas cifras colocan a la empresa como uno de los pilares del proceso de diversificación del grupo tras la compra de las instalaciones de Viladecavalls (Barcelona). Además, para el próximo 2014, las previsiones hablan de un crecimiento de un 15% hasta los 15,5 millones.

En la actualidad, Idneo presta servicios a clientes a nivel mundial y se ha consolidado como ingeniería de referencia en sectores tan estratégicos como dispositivos médicos, electrónica de consumo y automoción. Con el fin de seguir su política de consolidación y crecimiento, Idneo ha acelerado su implantación a nivel internacional para cubrir las demandas de algunos de sus clientes actuales, tales como Telefónica y HP (España), Properland (EE.UU), Inergy y Thermofisher (Francia), Bang & Olufsen (Dinamarca), Arcelik (Turquía), Sony (Japón) y Allion (Taiwan).

Por esta razón, Idneo, controlada al 100% por el grupo FICOSA, ha decidido llevar a cabo una fuerte apuesta por la internacionalización. Se han logrado acuerdos con empresas locales en Alemania, Francia y Estados Unidos y se han abierto oficinas propias en California (EEUU), Russelsheim (Alemania) y Bursa (Turquía).

El modelo de implantación de Idneo en otros países continuará realizándose a través de socios locales que aporten su canal en el país y su know-how. Idneo aportará personal técnico especializado conforme vaya creciendo en estos países. No obstante, el centro de ingeniería de Viladecavalls (Barcelona) seguirá siendo el referente de la empresa, el cual emplea actualmente a más de 200 ingenieros cuando en 2011 contaba sólo con 135.

Según Raúl Lucas, director general de Idneo, “tenemos una firme apuesta por el crecimiento de Idneo gracias a su alto potencial a nivel internacional y por el gran y exclusivo valor añadido



que aporta a sus clientes cubriendo toda la cadena de valor: desarrollar, validar y fabricar productos tecnológicos de gran calidad y fiabilidad”.

Sobre Idneo / About Idneo

Idneo es un centro de ingeniería e I+D con personal muy cualificado en las áreas de Software, Hardware, Mecánica y Certificaciones, que ofrece a sus clientes el desarrollo y la certificación de sus productos integrando, además, la posibilidad de fabricar el producto desarrollado. Idneo, ya se encuentra presente en el sector industrial, electrónica de consumo, movilidad y salud.

La compañía fue fundada en 2011 tras la adquisición de la planta de Sony en Viladecavalls. Con su actividad, soporta la transferencia de tecnología del grupo FICOSA, fuera del sector de la automoción.

www.idneo.es